

Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philosophie vom 21.04.17

Anwesend:	Lou, Nick, Felix, Thomas M., Tim, Thomas K., Joel
Protokoll:	Felix

TO

TOP 1 Besprechung der TO und Sitzungsleitung.....	2
TOP 2 Sitzungstermin im neuen Semester.....	2
TOP 3 Caféschichten für den Sommer.....	2
TOP 4 Rundmail.....	2
TOP 5 Evaluierungskommission Prof. Wollner.....	2
TOP 6 Workshops.....	2
TOP 7 FRIV.....	2
TOP 8 Umzug.....	2
TOP 9 Sommerfahrt.....	3
TOP 10 Schlüssel.....	3
TOP 11 BuFaTa und Studierendenkongress.....	3

TOP und Thema

Verantwortlich

TOP 1 Besprechung der TO und Sitzungsleitung

Wir lassen die Sitzungsleitung offen.

TOP 2 Sitzungstermin im neuen Semester

Wir beschließen, uns am 28. April 2017 um 16 Uhr in Raum UL 6, 3101 das nächste mal zu treffen. Gleichzeitig erstellt Nick ein Doodle, um einen neuen Sitzungstermin auszuwählen. Beides soll per Verteiler angekündigt werden.

Nick

TOP 3 Caféschichten für den Sommer

Nick erstellt ein Doodle.

Nick

TOP 4 Rundmail

Thomas M. übernimmt dankenswerterweise die Rundmail mit den Dingen im Ordner „Newsletter“ sowie der EA-, Nordkorea-, und SVR-Veranstaltungen. Die Doodles werden mit aufgenommen.

Thomas M.

TOP 5 Evaluierungskommission Prof. Wollner

Wir beschließen, Felicia als studentisches Mitglied für die Evaluierungskommission von Prof. Wollner vorzuschlagen. Felix schreibt an Felicia eine E-Mail und leitet sie bei positiver Rückmeldung an die Profs weiter.

TOP 6 Workshops

* Wir beschließen, den Transgender-Workshop von Felicia noch einmal mit einer Raumsuche und PR zu unterstützen.

Lou
(Kontaktperson)

* Wir wurden über FB angesprochen, ob wir einen Kant-bezogenen Workshop anbieten wollen. Wir entscheiden, dass wir gerne mehr über den Vorschlag erfahren würden und bitten die Person, in eines der nächsten Plena zu kommen. Nick antwortet der Person über FB. Nick trifft sich mit Julian persönlich. Wer mitkommen möchte, melde sich bei Nick.

Nick
(Kontaktperson)

TOP 7 FRIV

Die nächste FRIV findet statt am 26. April 2017 um 18 Uhr in Raum Kupfergraben 5, 5'01. Aus dem Plenum findet sich keine interessierte Person, aber alle, die dieses Protokoll lesen, seien aufgefordert, hinzugehen.

TOP 8 Umzug

Niemand weiß, wann genau der Umzug stattfinden kann. Die Räume im Palais sind noch nicht bezugsfertig. Wir werden vermutlich in 3023 einziehen.

Vor dem Umzug wollen wir den 3101 ausmisten. Nick erstellt ein Doodle dafür.

Nick

TOP 9 Sommerfahrt

Wir beschließen als Deadline für einen Vorschlag für die Sommerfahrt die nächste Sitzung. Wenn bis dahin nichts feststeht, entfällt die Sommerfahrt 2017.

TOP 10 Schlüssel

Zur Zeit ist der Wanderschlüssel für den 3101 vermisst. Nick fragt noch einmal bei den Pförtner_innen nach. Nick ist zur Zeit im Besitz von Katharinas Ersatzschlüssel. Lisa hat außerdem einen Ersatzschlüssel. Felix fragt Lisa, ob sie den Ersatzschlüssel in dieser Situation der FSI zur Verfügung stellen möchte.

Es wird angeregt, über die Schlüsselvergabe im neuen Raum nachzudenken.

TOP 11 BuFaTa und Studierendenkongress

Vom 5. bis 7. Mai findet die BuFaTa in Kiel statt. Maximal drei Personen aus der HU-Fachschaft sind angemeldet. Nick ist zweites Sekretariatsmitglied und muss daher mitfahren. Die übrigen zwei Plätze werden über Moodle oder auf der nächsten Sitzung diskutiert. Das Programm steht noch nicht fest.

Nick schreibt einen Post ins Moodle.

Für den Studierendenkongress ist der CfA abgeschlossen. Am 28./29. September wird es Vorträge von Studis aus Berlin, Frankfurt/Main, Düsseldorf und Bochum geben. Perler sagt ein paar schlaue Worte vorher. Vor Ort gibt es noch viel zu tun, wofür eine FSI-AG einberufen werden soll. Nach der BuFaTa wird sich konkretisieren, was noch geschehen muss. Nick bespricht mit Prof. Perler die Möglichkeit einer Konferenz-Exkursion.